

Bulletin d'information

7 Mai 2025



Calendrier



Jeudi 15 mai: photos scolaires

Pour les photos de famille, proposées le samedi 17 mai 2025, ce temps est annulé car il n'y avait pas assez d'inscrits.

Lundi 26, mardi 27 et mercredi 28 mai: voyage scolaire à Nantes pour les classes CE1-CE2-CM1 et CM1-CM2



Mercredi 28 mai:

sortie scolaire à Nantes pour les classes TPS-PS-MS et GS-CP

Jeudi 5 juin:

Sortie à Notre Dame de Monts pour la classe TPS-PS-MS et la classe CM1-CM2



Rallye lecture pour la classe GS-CP à Beauvoir sur Mer

Semaine de l'Ascension :

Il n'y aura pas classe le vendredi 30 mai 2025 (pont de l'Ascension).

Dimanche 22 juin: Cérémonie 1ère communion: 11h, à St Jean de Monts

Vacances d'été : du mardi 1er juillet 2025 au soir
au lundi 1er septembre 2025 au matin



Dimanche 6 juillet : kermesse

Célébration

Vendredi 25 avril, les élèves sont allés à l'église pour une célébration de Pâques, avec la présence de Mr le Curé.



Activités sportives

Lundi 12 mai, Anthony MOINARDEAU, chargé des sports à Challans Gois Communauté interviendra à l'école pour proposer un temps sportif à chaque classe.

Pour la classe TPS-PS-MS: activité cirque

Pour les classes GS-CP et les CE1-CE2-CM1: découverte handisport: Boccia et parcours Cécifoot

Pour la classe CM1-CM2: activité Tchoukball



De plus, pour cette fin d'année, Challans Gois Communauté met à disposition de l'école gratuitement une malle "Tchoukball".

Les classes de GS-CP, CE1-CE2-CM1 et CM1-CM2 participeront également à des temps d'initiation foot (le 19 mai) et basket (3 séances en juin), en lien avec le club de foot de St Gervais et le club de basket de Sallertaine.



Jardin partagé

L'école, avec l'aide de l'APEL, dispose d'une parcelle dans le nouveau jardin partagé de St Urbain. Les élèves vont découvrir cet espace prochainement et ce projet se poursuivra l'année prochaine.



Afin de faire des allées et de séparer quatre terrains (un terrain par classe) dans cet espace, nous avons besoin de planches épaisses et solides qui serviront aux passages des enfants. Nous aurons besoin également de petits piquets en bois, de fil bleu et d'outils de jardinage qui pourraient être adaptés aux enfants.

Si vous disposez d'un coffre extérieur qui ne vous est/plus utile et qui pourrait rester sur place pour stocker du matériel, nous pouvons être intéressés.

Si vous avez des graines ou des plants en trop, nous sommes aussi preneurs.

Afin de faciliter notre organisation et de ne pas recevoir trop de choses, nous vous proposons d'envoyer un mail ou de dire de vive voix à l'enseignante de votre enfant, ce que vous souhaitez donner à l'école. Les enseignantes prendront le temps d'en discuter et vous confirmeront votre don ensuite.

Merci par avance pour vos retours et votre investissement.



Opération cahiers de vacances

Notre école organise, en partenariat avec les Editions SEDRAP, une vente de cahiers de vacances.

Pour tout achat effectué par le biais de notre école avec le code RZNYAU, les frais de port vous sont offerts, et 20% du montant total de la commande seront offerts sous forme de livres jeunesse pour l'école.

Ces cahiers de vacances, conçus par des enseignants, permettent aux élèves, de la Petite Section au CM2 de consolider les apprentissages de manière ludique pendant l'été, et de préparer la rentrée sereinement.

Pour vous permettre d'accéder à cette offre, il vous suffit de suivre ce lien

<https://moije progresse.fr/ecole/9164/>

et de passer votre commande au plus tard le jeudi 5 juin.

Les cahiers de vacances seront livrés à l'école avant les grandes vacances.



Internet et contrôle parental



Le projet « Pix Parentalité numérique » s'est développé récemment afin de permettre aux parents d'avoir les compétences numériques nécessaires pour jouer un rôle actif dans la vie numérique de leurs enfants et les protéger.

Voici le lien pour accéder au parcours sur le contrôle parental : : [\[Lire\]](#)

Nouveau logo



Dans le cadre du projet d'un nouveau logo pour l'école, quelques parents ont proposé leurs idées. Si d'autres personnes ont des idées, n'hésitez pas, il est encore temps de les proposer, le prochain conseil d'établissement a lieu la semaine prochaine.

APEL

L'APEL a organisé un temps de découverte des gestes des premiers secours pour les classes GS-CP, CE1-CE2-CM1 et CM1-CM2, avec la présence de 2 secouristes bénévoles.

